

Cuba con participación protagónica en Foro de Gobernanza de Internet

La Habana, 10 sep (PL) La Unión de Informáticos de Cuba (UIC) tuvo una participación protagónica en el Foro de Gobernanza de Internet de América Latina y el Caribe (Lacigf, siglas en inglés), aseguró su presidenta Ailyn Febles

En declaraciones a Prensa Latina, explicó que en el evento fueron compartidas experiencias del trabajo en la lucha contra la Covid-19 desde las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en las provincias Villa Clara y Camagüey.

El impulso de las nuevas tecnologías y el teletrabajo centraron la agenda de Cuba en la decimotercera edición de Lacigf, que debatió sobre el rol de internet ante la Covid-19, la transformación digital, su aceleración, la



inclusión y el uso de las TICs en un mundo post pandemia. Febles explicó que desde su creación la UIC ha tenido una participación activa en los foros de gobernanza de internet, donde también tiene un papel protagónico la representación del Ministerio de Comunicaciones de Cuba.

La presidenta de la organización en Villa Clara, Esther Lidia Pérez, dijo en la videoconferencia que en Cuba la situación sanitaria ocasionada por la pandemia incentivó el uso y fomento de las TICs e internet.

Comentó que las herramientas más utilizadas se han puesto en función de descargas de aplicaciones, de contenidos, bancarización, teletrabajo, aprendizaje, comunicación y cultura, interacción ciudadana con el gobierno, etc.

Subrayó que ante la Covid-19, tales prácticas son promovidas por las autoridades territoriales, la sociedad civil, la comunidad científica, entre otros actores, 'todo en función de mitigar el impacto en la salud de nuestros ciudadanos'.

En el intercambio, Dayalé Torres, especialista en gestión del conocimiento y vicepresidenta de la UIC en Las Tunas, se refirió a la presencia de las temáticas de género en internet y las buenas prácticas en su abordaje en esa provincia del oriente cubano.



Radio Habana Cuba